

CLUBES

El CD Tenerife incrementa un 13% sus ingresos gracias a la venta de futbolistas

El conjunto insular cierra el primer semestre de la temporada con unos ingresos de 11,25 millones de euros, y unos beneficios de 1,76 millones de euros a 30 de diciembre de 2020.

Palco23

4 may 2021 - 12:57



El CD Tenerife sigue en la senda de los beneficios. Pese a las consecuencias de la pandemia del coronavirus, el club de la segunda división española incrementa un 13% sus ingresos hasta 11,54 millones de euros en el primer semestre de la temporada 2020-2021, apoyado en los ingresos por la venta de futbolistas. El club cierra el periodo con unos beneficios de 1,76 millones de euros, ligeramente inferiores a los obtenidos a 30 de diciembre de 2019.

El Covid-19 ha hecho que el Tenerife pierda todos sus ingresos por competiciones y que los ingresos de abonados se contraigan un 73%, hasta 225.577 euros. Una disminución de la facturación compensada por los ingresos extraordinarios de 5,2 millones de euros procedentes de la venta de futbolistas como Luis Milla, fichado por el Granada por cinco millones de euros, o Filip Malbasic, por el que Cádiz CF, que lo tenía cedido, hizo efectiva la opción de compra de un millón de euros.

Por otro lado, los ingresos de televisión, con 3,19 millones de euros, y los de publicidad, que representan 2,52 millones de euros, se mantienen relativamente estables

en relación a la temporada pasada, mientras que los ingresos por comercialización se han triplicado hasta 102.306 euros, y los otros ingresos de explotación han caído un 71%, hasta 291.932 euros.

El CD Tenerife se aseguró cinco millones de euros por los traspasos de Luis Milla y Filip Malbasic

En relación a los gastos, el principal coste para el club son los gastos de personal deportivo, que aumentaron un 21,8% en relación al mismo periodo del año anterior hasta 5,08 millones de euros. En cambio, los salarios del personal no deportivo se reducen un 7,55% hasta 564.953 euros.

A mediados de abril, el club firmó un nuevo convenio de colaboración con el Cabildo de Tenerife hasta 2024 por valor de 6.941.315,58 euros, una aportación del consistorio destinada a las obras de la Ciudad Deportiva Javier Pérez por la que se prevé “reanudar las obras a lo largo del segundo semestre de la temporada 2020-2021”. El CD Tenerife se comprometió a abrir durante 10 años sus instalaciones para el uso público general en base a diferentes actividades que se recogerán en una programación anual de actuaciones.

Los pasivos financieros del club ascienden a 7,29 millones de euros, de los que 5,57 millones corresponden a deudas a largo plazo y 1,72 millones a deudas a corto plazo. EL CD Tenerife tiene un préstamo con Caixabank de 7,7 millones de euros de los que están pendientes de amortizar 5,77 millones de euros, así como un préstamo ICO concedido por Cajasiete Rural de un millón de euros, avalado por el patrocinio del Gobierno de Canarias, y que vence en junio de 2025.

A corto plazo (vencimiento en junio de 2021), su deuda con entidades de crédito es de 405.312 euros; mientras que la deuda con entidades deportivas es de 625.108 euros.